

COMMISSION ENFANCE INADAPTEE HAUT-RHIN

Dans le numéro 9 nous avons montré comment notre commission s'est structurée afin de mieux répondre aux besoins de ses participants. Nous avons aussi insisté sur le fait que cette structure était avant tout une structure de travail.

Un groupe n'est viable que s'il y a une participation effective, que si chacun se sent engagé, avec l'ensemble du groupe, dans un processus créateur.

Voici les projets mis en chantier par le groupe II de la sous-commission du secteur de Mulhouse.

"Les oiseaux qui viennent aux mangeoires en hiver" (projet B.T.J.)
(titre provisoire)

"La maison" (projet B.T.J.)

I. le gros oeuvre II. la finition

"Les marionnettes en classe de perfectionnement" l'ensemble des travaux effectués sur ce thème donnera lieu à une synthèse qui sera publié dans le bulletin de l'Est

"bandes pour l'apprentissage et la maîtrise de la lecture"

"les brevets"

"Découvrons la forêt" (projet B.T.J.) pour l'exploration de la forêt

Nous manquons encore de textes et de dessins d'enfants pour ces différents projets, également de photos.

Que les camarades des autres commissions, intéressés par nos projets, écrivent à L. Buessler qui transmettra au responsable du projet en cause.

Le groupe I réunit des camarades qui débutent dans l'enseignement spécial ou dans une pédagogie basée sur l'expression. Pour eux il s'agit, avant tout, de se familiariser avec les techniques de base et de se pénétrer de l'esprit qui doit les animer. Au cours du premier ^{travail} ~~travail~~, étant donné l'urgence des besoins, les "anciens" avaient organisé, à leur intention, une série de séances d'informations consacrées au texte libre, à la correspondance et au journal scolaire. Mais, maintenant, il devient urgent que ces camarades prennent en main la vie de leur groupe et qu'ils définissent eux-mêmes la manière dont ils comptent poursuivre leur information et leur formation, tout en sachant que les camarades du mouvement sont prêts à leur apporter leur cordiale collaboration.

Le programme que nous venons de tracer pour le groupe I du secteur de Mulhouse est en voie de réalisation à la sous-commission du secteur Colmar.

Les nombreuses difficultés que nous rencontrons dans nos classes sont pour nous une chance: elles nous obligent à nous mettre ou à rester en recherche. Elles nous obligent aussi à travailler en équipe, ce qui est parfois difficile car, cela aussi, nous avons à l'apprendre.

le responsable de la commission:
L. BUESSLER 13, rue du Stade
68 THANN